

## Jenny Rivera se disculpa

Escrito por Agencias  
Martes 21 de Septiembre de 2010 21:03

---



CD. DE MEXICO, Septiembre 21.- Jenny Rivera acepta y reconoce que se equivocó al interpretar el Himno Nacional Mexicano en la función de box del pasado sábado en Los Angeles.

A través de un comunicado, la cantante conocida como “la diva de la banda” extiende “sus más sinceras disculpas” y sostiene que no busca pretextos, sino asumir sus responsabilidades:

Quiere dejar claro que estuvo practicando el Himno durante varios días, le puso la atención necesaria, sin embargo, “ahí en el momento ni siquiera me escuchaba, pues el equipo de audio estaba fallando, sé que eso no es un pretexto, simplemente me queda decir, que acepto que me equivoqué, lo reconozco y lo siento muchísimo’.

Se le preguntó sobre un dato que la vincula con la Procuraduría General de la República tras ella para declarar sobre su detención en mayo de 2009, en el aeropuerto de la Ciudad de México, por llevar consigo 52 mil dólares en efectivo.

## Jenny Rivera se disculpa

Escrito por Agencias

Martes 21 de Septiembre de 2010 21:03

---

Respondió que “acredité que el dinero era producto de mi trabajo y me devolvieron 30 mil dólares; de esa ocasión a la fecha no tengo conocimiento que autoridad mexicana alguna me haya requerido para declarar, sin embargo, de ser el caso estaré ahí formalmente para hacerlo”, detalló.

Argumentó que tiene conocimiento de que el asunto continúa bajo investigación, sin embargo, aseguró que de eso se encargan sus abogados.